

や は た

令和7年度
荒尾市立八幡小学校

10月31日 文責

学校だより

No.4

校長 津上 竜一

【校訓】

やさしく 正しく たくましく

【学校教育目標】

【身に付けさせたい力】

自他ともに大切にする子どもの育成

主体性 協働性 自律性

今年も野原八幡宮例大祭に参加しました

10月15日（水）に野原八幡宮例大祭が行われました。

前週には、全校集会で6年生が「風流ボランティアガイド」を行ってくれました。これまでボランティアガイドを行っている万田小学校の6年生へガイドを行ってきました。風流踊りや使う楽器について、そしてこれからも受け継いでいくために必要なことなどをわかりやすく説明してくれました。また、4年生、5年生も風流の学習で風流節頭保存会をはじめ、多くの地域の方にゲストティーチャーでお越しいただき、講話や体験をさせていただきました。お礼申し上げます。おかげを持ちまして、当日は全校児童が興味深く参加することができました。また、例大祭に向けて風流踊りの稚児としてこの日に向けて練習を重ねてきた、2年生の大淵叶翔さん、4年生の北野朔太郎さん、5年生の吉野優之介さん、6年生の宮地陽大さんがすばらしい踊りを披露しました。当日はまだ暑さが残るなかでしたが、重い笠をかぶって数時間も踊りきりました。本当に大変だったと思います。また、子ども神輿の担ぎ手として30名程の児童も参加し、例大祭を盛り上げていました。地域に生きる子どもたちが、770年以上も続く祭に様々な形で関わっていき、地域に貢献していく姿に力強さを感じた一日になりました。



子ども神輿



菰屋地区の奉納



野原地区の奉納



川登地区の奉納

「抜穂際」に参加しました

6月25日に御田植祭で植えた稻が大きく成長し、10月16日に5年生が稻刈りを体験させていただきました。これまでに稻刈りを経験したことのある児童は少なく、鎌を使うこと自体初めてのようでしたが、教えてもらいながらリズムよく刈り取ることができました。主食であるお米の栽培の一端の体験でしたが、学びの多い体験となったようです。



体験活動で深く学んでます

1年生は、10月29日に熊本市動物園に見学旅行に行きました。移動に時間がかかりましたが、みんな元気でたくさんの動物をしっかり観察することができました。

2年生は、10月27日にサツマイモの収穫体験を行いました。八幡地区協議会のみなさんのご協力で今年も大きく成長していました。なかには自分の顔の大きさと同じくらいのイモも収穫できました。

3年生は、10月7日に見学旅行に行きました。醤油工場とオレンジガーデン、ありあけ防災館で普段からよく目にすることについて詳しく学ぶことができました。

4年生は、9月19日に万田坑見学、10月23日に見学旅行でエコアくまもと、山鹿のあんずの丘、八千代座、山鹿灯籠民芸館にいきました。総合的な学習の時間で、「荒尾のたからさがし」を行いました。真剣に話を聞いて学びを深めました。

6年生は、10月9日に八幡小出身で戦争資料研究家の松山さんをお招きして、平和学習を行いました。貴重な資料を手に取り、11月の長崎への修学旅行への関心を高めていました。



がんばりました！6年生親睦陸上大会

10月30日（木）に荒尾市6年生親睦陸上大会が行われました。競技では最後まで粘り強くがんばり、応援でも八幡のパワーを出し切っていました。この日に向けて、朝や放課後の練習に励んだ成果をしっかり出すことができました。自己ベストを更新する子どもがたくさんおり、50mハードルで松村凜さん、女子400mリレーで植田咲葵璃さん、植田茉朱さん、帆足莓禾さん、松村凜さんが歴代1位の新記録でした。



11月行事予定

3日（月）✿文化の日	15日（土）あらお教育フォーラム
5日（水）6年修学旅行～6日	18日（火）居住地交流
6日（木）PTA読み聞かせ、SC来校	20日（木）4時間授業（研修会のため）
11日（火）5年集団宿泊教室～12日	23日（日）✿勤労感謝の日
12日（水）1年学年行事	24日（月）振替休日
13日（木）玉附中より職場体験～14日	26日（水）人権集会